

El Mgap lanza innovadores servicios digitales para el sector rural

Rurales



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 39
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/el-mgap-lanza-innovadores-servicios-digitales-para-el-sector-rural_17296.php

EL MGAP LANZA INNOVADORES SERVICIOS DIGITALES PARA EL SECTOR RURAL

Rurales

El Mgap lanza innovadores servicios digitales para el sector rural

El MGAP presenta nuevos y disruptivos servicios digitales diseñados para potenciar al sector rural.

Presentación de Nuevos Servicios Digitales en Agro en Punta

En el marco de Agro en Punta, que se llevó a cabo en el Centro de Convenciones de Punta del Este, el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) presentó tres innovadores servicios digitales, con la presencia del presidente de la República, Luis Lacalle Pou.

Los nuevos sistemas son: Guías Digitales, SVAAPAG y SIRE. La presentación estuvo a cargo de Amalia Álvarez, directora de Promoción de los Sistemas de Información Agropecuarios, junto a su equipo del Sistema Nacional de Información Ganadera (SNIG). Durante el evento, el presidente tuvo la oportunidad de presenciar una demostración en vivo del funcionamiento de estos servicios, que a partir del 5 de octubre incluirán un nuevo trámite denominado Certificado de Padrón lie de Deforestación. A lo largo de los tres días de actividades, los técnicos del MGAP ofrecieron charlas informativas dirigidas a la prensa y a diversos actores de la cadena agropecuaria, con el objetivo de promover y capacitar en el uso de estos nuevos trámites.

Colaboración Internacional y Desarrollo Sustentable

El ministro de Ganadería, Fernando Mattos, y la directora Fernanda Maldonado, presentaron los nuevos servicios digitales al representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Uruguay, Luis Ros. Esta presentación también reunió a productores, empresarios agropecuarios y al subsecretario designado del MGAP, Matías Carámbula, quienes pudieron conocer de primera mano cómo se implementarán y utilizarán estas herramientas.

Mattos destacó el trabajo del equipo involucrado en el desarrollo de estos proyectos y enfatizó que “la suma de bienes públicos construidos a lo largo de los años es lo que distingue la credibilidad y la diferenciación que Uruguay tiene a nivel mundial”.

Al cierre de la primera jornada de Agro en Punta, el ministro participó en una charla titulada “El agro, las inversiones y una política sostenible”, donde subrayó la relevancia de pensar en políticas públicas a largo plazo e invitó al próximo gobierno a continuar en esta senda, contribuyendo al desarrollo de una Estrategia Nacional para el Desarrollo Agropecuario.

Participación en el Global Agribusiness Forum

En el contexto del Global Agribusiness Forum, el ministro Mattos formó parte del panel sobre Políticas Públicas para Agricultura y Pecuaria en América Latina.

Allí, hizo hincapié en la importancia de mantener una postura regional unida en cuanto a políticas públicas, para fortalecerse globalmente.

Citando a Martín Fierro de José Hernández, reafirmó la necesidad de unidad.

Visita de Delegación China y Acuerdos Comerciales

Durante Agro en Punta, el ministro, junto a la directora general y otros directores del MGAP, recibió a una delegación oficial de la provincia china de Mongolia Interior, encabezada por su gobernador Shun Shaocheng y el embajador Huang Yazhong.

Las autoridades ministeriales acompañaron a la delegación en un recorrido por las instalaciones de AGRO en Punta, donde pudieron observar la calidad de los productos uruguayos expuestos.

En el stand del MGAP, el gobernador visitó las presentaciones del SNIG, donde se le explicaron las nuevas herramientas digitales disponibles.

Además, Mattos extendió una invitación a las autoridades chinas para participar en la firma de un acuerdo de cooperación estratégica entre la empresa nacional Conaprole y la gigante láctea china Yili.

El ministro resaltó los lazos construidos entre ambos gobiernos en los últimos años y señaló que “este acuerdo refuerza la política nacional de fortalecer la relación comercial, así como el intercambio de conocimientos y objetivos de desarrollo sustentable”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



El mgap lanza innovadores servicios digitales para el sector rural

Tags

sustentable, servicios, desarrollo, directora, digitales, agricultura, ministro, sistemas, nacional, presidente, uruguay, agropecuarios

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *La agricultura orgánica se posiciona como un actor clave en la producción sostenible*

- 4.7 *** *La creciente preocupación por el uso de pesticidas en Uruguay: un desafío para la agricultura sostenible*

- 4.9 *** *El Mgap lanzará próximamente tres innovadoras plataformas digitales para el sector agropecuario*

- 4.5 *** *El Mgap lanza una innovadora iniciativa de Guías Digitales para el sector agropecuario*

- 4.3 *** *Controversia en una escuela rural: Padres acusan a la directora de imponer lecturas bíblicas y realizar bautismos en un arroyo cercano*

- 3.7 *** *Familias de una escuela rural en Salto presentan queja formal contra la directora por imponer rezos en el aula y por haber "bautizado" a un estudiante*

- 3.8 *** *El Mgap presentará la Estrategia Nacional para el Desarrollo Agropecuario en la Rural del Prado*

- 4.9 *** *Conocé la nueva ley sobre ciberdelincuencia aprobada hoy en Uruguay: Explicación punto a punto*

- 4.2 *** *Mattos aboga por una ganadería sostenible en la Cop29*

- 4.2 *** *Uruguay da un paso firme al unirse oficialmente al Inbar, fortaleciendo su compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo rural*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo